
                           平成２３年９月２９日 

 

第２４回 

厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 放送番組審議会 

                    ＜議事録＞ 

 

 

   １．日時  平成２３年９月２９日（木） 午前１１時 ～ 午後１時 

  ２．場所  厚木アクストメインタワー  ５階  Ａ会議室 

  ３．出席者 

    ［放送番組審議会委員］ 

        （敬称略 アイウエオ順） 

飯田 正國   厚木市立南毛利小学校評議員 

北村 正敏   ㈱スタジオ２４６ 代表取締役社長 

齊藤 健一   前㈱厚木テレコムパーク 常勤監査役 

多村 幸雄    厚木商工会議所 相談役 

田村 洋子   NPO 法人日本わらべうた協会 理事長 

秦  和男   厚木なかちょう大通り商店街振興組合 理事 

相原 保    厚木市役所政策部広報課長 

 

    ［厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株)］ 

        田辺 厚    技術部 部長 

柴田 隆    技術部放送課 課長 

   

４．議題 

（１）委員の委嘱。番組審議会、会長､副会長の選出 

本年度の審議会委員 7 名。 

事務局より、会長に秦 和男委員、副会長に北村 正敏委員を推薦 

賛否の結果 

平成 23 年度厚木伊勢原ケーブルネットワーク放送番組審議会 

会長  秦  和男氏 

副会長 北村 正敏氏 に決定 

 

（２）会長、副会長あいさつ 

        

   （３）23 年度の番組について事務局より説明 

    4 月～あつぎ商店いらっしゃいスタート 

       7 月 24 日からデジアナ変換放送スタート（2015 年 3 月まで） 

       あゆチャンネル一部番組を 10 月中旬からハイビジョン放送開始 

       について説明。 

       その後、鮎まつりの番組の一部を視聴し討議。 

 

 

委員より 

鮎まつり特番に関して 

・ 簡易中継器を使った映像はやはり映像が悪くストレスを感じる。ハイビジョンのき



れいな映像に見慣れているのでなおさら感じる。無理に生中継にしなくてもいいの

ではないか。番組を面白くするための苦肉の策か。 

・ お祭り自体がさびしく感じた。 

 

ＤＡＮＢＥパフォーマンスに関して 

・ 人の頭が邪魔だった。 

 

その他 

・ こちらワクワク情報局を良く見る。永里選手をもっと番組で取り上げて欲しい。

（所属事務所の関係もあり難しい） 

・ あつぎっ子通信を老人施設であゆチャンネルが見れる喜ぶのではないか。 

・ 青春劇場は、外出している時間で生中継はほとんど見ることができない。 

・ あつぎ商店いらっしゃいは、取材先店舗の主人が大変喜んでいたと聞いた。こちワ

クのお店紹介コーナーよりもその人なりが紹介されるのがいい。タレントとのやり

取りが楽しい。 

・ 特別番組は、ＰＲが足りない。ガイドの掲載だけでは気づかない。 

 

                         などの意見をいただきました。 

 

 


